

30.11.2018 - Advent, Zeit der Traditionen. Die gibt es inzwischen auch beim Spielmannszug: wir treffen uns Ende November zum Backen der leckeren Plätzchen, die wir uns dann zur Weihnachtsfeier schmecken lassen.

Die lange Saison der vielen Lampionumzüge ist beendet, wobei wir noch viel mehr Auftritte machen könnten, wenn es nach den Kitas ginge. Das Plätzchenbacken bildet sozusagen immer den Abschluss.

Wie auf den Bildern zu sehen, haben wir schon eine gute Aufgabenteilung von der "Ausstechstrasse", der Backmannschaft bis hin zur Dekorationsmannschaft. Nach reichlich 2h war noch etwas Zeit für gemeinsames Spiel (während im Hintergrund noch der Rest gebacken und der ganze Abwasch(!) bewältigt wurden - dafür extra Danke). Sage noch einer: viele Köche verderben den Brei bzw. die Plätzchen: wir haben das Gegenteil bewiesen. Und es war sozusagen auch ein Backen in Familie: einige der jungen BäckerInnen sind (noch) kein Spielinachwuchs, sondern Kinder unserer Mitglieder

Wir verbleiben in Vorfreude auf das [Dredner Stollenfest 2018](#) - man sieht und hört sich.

Vielen Dank für die Zutaten, Formen und eure Zeit und Ideen an Nanette, Regina, Silke, Simone, Kaj uva.

{morfeo 162}